

Cuba confirme sa volonté de coopération avec l'OMS et l'OPS



La Havane, 25 avril, (RHC).- Le directeur général de l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé, le Dr Tedros Adhanom, Carissa Étienne, directrice générale de l'OPS, l'Organisation Panaméricaine de la Santé, Christian Morales, représentant à Cuba de ces deux organisations et le ministre cubain de la Santé, le Dr Roberto Morales, ont signé mardi à La Havane un document qui établit les principales lignes de la stratégie de coopération jusqu'en 2022.

La stratégie combine les priorités nationales et le plan stratégique de l'OMS et de l'OPS pour cette période.

Au cours de la cérémonie, le Dr Roberto Morales a souligné que l'OMS et l'OPS pourront toujours compter sur Cuba.

Le ministre de la Santé de Cuba signe l'accord. Photo Granma

Notre pays, comme vous le savez certainement, a contribué avec du personnel médical à des programmes de l'OMS et de l'OPS. Citons en exemple, la lutte contre l'ébola en Afrique occidentale.

Cet accord a été signé dans le cadre de la convention internationale de santé qui a lieu au Palais des Congrès de notre capitale.

Un peu plus tard, au cours de la présentation d'un numéro spécial de la revue panaméricaine de santé, la directrice générale de l'OPS, Carissa Étienne, avait des mots d'éloge pour la santé à Cuba.

«Ces succès sont mondialement connus, cependant on ne sait pas beaucoup comment ils ont été obtenus, quelles ont été les politiques et les programmes derrière ces succès et comment ont été organisées les politiques de santé pour que Cuba, un pays en voie de développement disposant de peu de ressources, atteigne des indicateurs au niveau des pays les plus avancés.

Les succès de Cuba sont le fruit d'une systématisation de santé au plus haut niveau et d'un engagement admirable de ses autorités, ses cadres professionnels de la santé et de la population qui se responsabilise aussi de sa santé et de celle de ses communautés.»

Source: [Prensa Latina](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/160770-cuba-confirme-sa-volonte-de-cooperation-avec-loms-et-lops>



Radio Habana Cuba